

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Le Parti Socialiste et le Smic à 1500 Euros en... 2012

- Politique - Au Parti Socialiste -

Date de mise en ligne : mardi 27 juin 2006

Démocratie & Socialisme

L'actualité immédiate permet de mesurer la portée exacte de la proposition du projet du Parti Socialiste d'un Smic brut mensuel à 1500 euros en 2012.

En effet, la loi qui fixe les modalités de revalorisation du Smic tient compte de 2 paramètres :

- ▶ L'inflation
- ▶ La moitié du gain de pouvoir d'achat annuel du salaire ouvrier

L'addition de ces deux paramètres signifie une augmentation automatique du Smic de 2,6% à 3% du Smic chaque année, soit, en moyenne 2,8% comme cette année.

Avec le très léger « coup de pouce » (+0,25%) donné par le gouvernement de Droite, le Smic brut s'élèvera à 1254 Euros au 1er juillet 2006.

Avec une augmentation automatique moyenne de 2,8%, l'application stricte de la loi aboutirait à un Smic brut de 1479 Euros en 2012.

La revalorisation du Smic brut (hors revalorisation automatique) proposée par le projet socialiste correspond donc à une augmentation totale de 21 Euros (1500 - 1479) entre 2006 et 2012.

Soit une augmentation annuelle de 3,5 Euros du Smic mensuel brut et de 2,75 Euros du Smic mensuel net.

Jean-Jacques Chavigné